

Mensch, was nun?

Warum wir in Zeiten der Ökokrise Orientierung brauchen

von Dr. Andreas Meißner

Vortrag
am 25. März 2019
um 19.30 Uhr
im Pfarrzentrum



Klimawandel, Öl zu Ende, Artensterben, Trinkwassermangel und so weiter – wollen Sie davon eigentlich am liebsten nichts mehr hören?

Die Ökokrise betrachten und trotzdem nicht die Lebensfreude verlieren: dies hält der Psychotherapeut Andreas Meißner für möglich.

Er analysiert anschaulich und alltagsnah, wie wir in die aktuelle Situation geraten sind und was uns daran hindert, sie effektiv zu bewältigen. Aufgrund der Komplexität und Tragweite der anstehenden Aufgaben kann es keine Patentrezepte oder einfache Lösungen geben. Es ist aber möglich, eine eigene, positive Grundhaltung zu entwickeln und so die ökologischen und den damit zusammenhängenden sozialen Krisen bewältigen zu können. Nach dem Motto weniger haben und trotzdem gut und zufrieden leben.

Dr. Andreas Meißner ist Psychiater und Psychotherapeut mit eigener Praxis in München. Er ist Mitbegründer einer Transition-Town-Gruppe in München, die durch Repair-Cafes, einen Plastikfrei-Stammtisch, die Verwertung sonst verfallenden Obstes und durch Veranstaltungen Nachhaltigkeit ins Stadtviertel bringt.

Nikolaus Narr



Am Ostermontag, 22. April 2019
führt unser Emmausgang nach Dietramszell

13.30 Uhr Abfahrt mit Pkws am Parkplatz des Pfarrzentrums

Wir sammeln uns beim Gasthof Peiß in Dietramszell und spazieren zum Kreuzbichl, wo wir uns die interessanten Friedhofskapellen anschauen möchten.



Dann wandern wir nach Thankirchen. Ein Ort mit lebhafter Vergangenheit, wie auch die Fresken an den nebenstehenden Häusern berichten. Dort feiern wir in St. Katharina eine Osterandacht.

Wem der Fußweg zu weit ist, kann auch mit dem Pkw hinfahren.

Zum Abschluss kehren wir in Dietramszell zur Brotzeit ein.



Bitte melden Sie sich im Pfarrverbandsbüro, wenn Sie jemanden mitnehmen können, aber auch, wenn Sie Mitfahrgelegenheit suchen.

Anmeldung erbeten (telefonisch 08102-77400)

Martin Soos